

## Pembuatan Talud TMMD Reg 121 Kodim Klaten Siap Perkuat Infrastruktur Desa

**Agung widodo - JATENG.INDONESIASATU.CO.ID**

Aug 12, 2024 - 09:24



*Pembuatan Talud TMMD Reg 121 Kodim Klaten Siap Perkuat Infrastruktur Desa*

[Klaten](#) - Proyek pembuatan talud yang dilaksanakan oleh Satgas [TNI Manunggal Membangun Desa \(TMMD\)](#) Reguler 121 [Kodim 0723 Klaten](#) di [Desa Tambong Wetan](#), Kecamatan Kalikotes, [Kabupaten Klaten](#), hampir mencapai tahap akhir. Proyek ini bertujuan untuk memperkuat infrastruktur desa dan mengurangi risiko bencana alam seperti longsor dan erosi tanah. (12/812024)

Pembuatan talud ini dilakukan untuk menstabilkan tanah di area yang rawan longsor dan erosi. Talud, yang terbuat dari beton dan bahan konstruksi lainnya, akan berfungsi sebagai penahan tanah yang efektif, melindungi area pertanian dan permukiman dari kerusakan akibat pergerakan tanah.

Komandan Kodim 0723 Klaten, Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo, S.E., M.Han mengungkapkan, bahwa pembuatan talud ini merupakan salah satu inisiatif TMMD untuk memperkuat infrastruktur desa dan melindungi area pertanian yang rawan bencana.

“ Dengan menyelesaikan proyek ini, kami berharap dapat mengurangi risiko kerusakan dan meningkatkan keamanan bagi warga ataupun petani yang beraktifitas di sawah, ” kata Dandim.

Proses pembangunan talud melibatkan berbagai tahapan, mulai dari perencanaan, pengukuran, hingga pengecoran beton. Satgas TMMD bekerja sama dengan masyarakat setempat dalam pelaksanaan proyek ini, baik dalam hal tenaga kerja maupun penyediaan bahan bangunan.

Koordinator lapangan Muh Badawi Ketua BPD Tambong Wetan, menjelaskan bahwa saat ini, pembuatan talud hampir selesai dan sedang melakukan tahap akhir seperti pengecekan kualitas dan penataan area sekitar serta finising akhir dari pembuatan talud.

“ kami sangat menghargai dukungan dan kerja sama dari masyarakat bersama anggota Satgas TMMD Reg 121 Kodim 0723 Klaten yang telah membantu proses pembangunan ini. Dengan selesainya pembuatan talud, diharapkan akan ada beberapa manfaat penting, termasuk mencegah longsor dan erosi yang dapat merusak lahan pertanian dan permukiman serta melindungi jalan dan bangunan dari kerusakan akibat pergerakan tanah, “ ungkapnya.

Proyek pembuatan talud dalam TMMD Reguler 121 Kodim 0723 Klaten mencerminkan komitmen TNI untuk mendukung pembangunan berkelanjutan dan peningkatan infrastruktur desa. Program ini tidak hanya berfokus pada pembangunan fisik, tetapi juga pada peningkatan kualitas hidup dan keamanan masyarakat. [\(Red\)](#)